

【2年生】

## 私たちが主役！頑張ってます！！

2月4日は、立春です。暦のうえではもう春を迎えました。しかし、春とは言いながらまだしばらくは寒い日が続きますね。生徒はもちろん保護者の皆さんも、インフルエンザや風邪にかからないように、体調に気をつけ過ごしてほしいと思います。

この時期は、これまで学校の中心となってくれていた3年生から2年生にいろいろなことがバトンタッチされていきます。例えば、生徒会役員が新メンバーになりました。そして、各委員会の活動も2年生が中心に活動し始めました。このように2年生は今学校の軸となり、一人一人が自分に与えられた役割を、いろいろな場面で果たしています。

### 学習・生活を見直そう！

中学校生活も折り返し地点を過ぎ、時は前に進んでいます。今年はいよいよ進路選択の時期も迎えます。学習面において、それぞれ自分の課題を解決していくために、今の学習や生活を見直すべきところはないか振り返っていきましょう。

### 基礎学力テストについて

2月12日に基礎学力テストがあります。1年生の時にも受けたテストです。毎日の学習内容を教科書、ワークやプリント等で復習するいい機会です。今から計画的に取り組んでほしいと思います。

### 〈生活ノートから〉

- 卓球の新人戦団体戦で勝ち進み、四国大会に行けることになりました。うれしいです。初めてなのでとても楽しみでもあります。一つでも多く勝ちたいです。
- 3連休があって、久しぶりの学校でとても疲れました。でも、みんなに会えて良かったです。体調が悪くて休んでいた子もいるけど、また元気に学校に来てほしいです。  
明日はテストがあります。頑張りたいです。
- 今日の体育は久しぶりにサッカーをしました。苦手なスポーツですが、みんながサポートしてくれて楽しむことができました。もっと、シュートを決められるように頑張ります。
- 課題テストがありました。理科と英語が難しいと感じました。テストが返却されたら、間違えた問題を復習して、次からは解けるようにしたいです。
- 識字学級では昔のことについてたくさん詳しく教えてくれてとても勉強になりました。
- 僕は新人駅伝に参加しました。3キロを走りました。とても疲れたので夜は8時に寝ました。

冬休み明け集会表彰



新人駅伝大会



←校外学習  
北島防災センター  
での風体験